

Trommle mein Herz für das Leben

Erfolgreicher Kampf des
PREDA-Teams-Philippines
Dank Ihrer Unterstützung
und Spenden!

Marlyn Capio und ihre Freundin Pia waren noch Kinder als sie 1996 in die Fänge zweier Sextouristen aus Deutschland und den Niederlanden gerieten. Der Missbrauchsfall der beiden philippinischen Mädchen wäre nie an die Öffentlichkeit gelangt, wenn sie nicht Zuflucht beim **missio-Projektpartner und Gründer des PREDA-Zentrums Pater Shay Cullen** gefunden hätten.

Ihre Geschichte ging um die Welt, ein „Tatort“ wurde darüber gedreht.

Inzwischen gehört sie als Sozialarbeiterin zu den wichtigsten Mitarbeiterinnen von PREDA.



Begegnen Sie missio-Gast Marlyn Capio
vom PREDA-Zentrum, Philippinen



Montag

6.5.

18 – 20 Uhr
Roncallihaus Magdeburg
Max-Josef-Metzger 12/13

Dienstag

7.5.

18 – 20 Uhr
Propstei St. Peter und Paul Dessau
Zerbster Str. 48

Veranstalterin:
Bistum Magdeburg
missio-Diözesanstelle
maria.faber@bistum-magdeburg.de
Tel. 0391/59 61 195

In Kooperation mit:



Katholische Erwachsenenbildung
im Land Sachsen-Anhalt e.V.